

Sonderfahrt

Plattling – Bad Ischl

am Samstag, 24. Mai 2025

Im Herzen des Salzkammergutes, umringt von den hohen Bergen liegt das Kaiserstädtchen Bad Ischl in dem der österreichische Kaiser Franz Josef stets seine Sommerfrische verbrachte und noch vieles an die Anwesenheit des Monarchen erinnert.



Von Plattling aus geht es zunächst über Vilshofen nach Passau und über Schärding nach Ried im Innkreis. Über den Hausruck erreichen wir dann den bedeutenden Eisenbahn-Knoten Attnang-Puchheim, ab wo wir die landschaftlich sehr reizvolle Strecke ins Salzkammergut befahren. Über Gmunden und Ebensee, entlang des Traunsees führt die Fahrt schließlich ins Kaiserstädtchen Bad Ischl. Viele Sehenswürdigkeiten erwarten Sie an unserem Zielort, wo Sie mehrere Stunden zur freien Verfügung haben, Interessierte können gegen einen kleinen Aufpreis an einer Führung durch den Ort teilnehmen.

Während Zugfahrt halten wir für Sie warme und kalte Getränke, sowie kleine Brotzeiten bereit. Unser Zug verfügt über Toiletten, bitte beachten Sie jedoch: unsere Fahrzeuge stammen aus den 1950er-Jahren und haben daher nicht den „Komfort“ eines modernen Reisezuges.

Vorgesehene Fahrzeiten (nur eine vorläufige Planung - können sich noch ändern!):

| Hinfahrt | | | | Rückfahrt |
|-----------|----|------------|----|-----------|
| 7.00 Uhr | ab | Plattling | an | 20.00 Uhr |
| 7.40 Uhr | ab | Vilshofen | an | 19.20 Uhr |
| 8.00 Uhr | an | Passau Hbf | ab | 19.00 Uhr |
| 11.00 Uhr | an | Bad Ischl | ab | 16.00 Uhr |

Fahrpreise:

Erwachsene: 64,- € Kinder (6 - 14 Jahre): 34,- € ab Plattling/Vilshofen

Erwachsene: 59,- € Kinder (6 - 14 Jahre): 29,- € ab Passau

Aufpreis Führung durch Bad Ischl: 6,50 €

Buchung ist über unsere Homepage www.passauer-eisenbahn.de möglich

Kontakt: sonderzuege@passauer-eisenbahn.de

Wir freuen uns sehr auf Ihre Mitfahrt!